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على الساعة الثـــالثة بعد الزوال  0202جوان  61عقـــد المجلس البلدي دورة استثنــائية يــوم الثلاثاء 

 بقصر البلدية

كريشان رئيسة البلدية و حضور السادة أعضاء  و قد تمت الجلسة برئـــــاسة السيدة آمنة  بوعزيز

المجلس البلدي: محمد بلغيث، منذر كمون، علي المطيبع، رحمة العيادي، لطفي المعزون، إيمان العموري، نادر 

سحنون ، عبد السلام الجريبي، ليلي الجريبي، سمير السقـــــا، محمد القطي ، سهام الشعبوني، فيصل القطي، 

 جية الترعي، رابعة هدريش، خلود الجمل و السيد البحري المثلوثي الكاتب العام للبلدية.نهي القبايلي، من

و تغيبت من الجلسة كل من السادة : هالة الزواري، إزدهار عبد الناظر، فتحي كمون، كوثر العيادي، 

 فيصل الجراية و سامي الجربى.

طلب ين مبينة أن هذه الجلسة ستنعقد تبعا لة بكاف ة الحاضرافتتحت السيدة رئيسة البلدية الجلسة مرحب  

من مجلة الجماعات المحلية و يتضمن الطلب بعض  061أعضاء المجلس البلدي و ذلك طبقا للفصل 

 الاستفسارات و المتمثلة في ما يلي:

دة إلي السي لكلمةا المتعلقة بتحديد السياسة الإعلامية للبلدية أحالت السيدة رئيسة البلدية النقطة الأولي

نهي القبايلي التي بينت أنه سبق و أن حددت لجنة التواصل و الإعلام و التشاركية في عديد الاجتماعات السياسة 

التواصلية للبلدية إلا أن العنصر البشري بقي هو العائق في هذا المجال كما أعلمت الحاضرين أن المكلفين بإدارة 

 .والسيدة نهى القبايلي العام و السيدة سلوى المشتي الصفحة هم السيدة رئيسة البلدية و السيد الكاتب

المتعلقة بعرض تقارير اللجان و متابعة تطبيق المقترحات المصادق عليها في دورات  النقطة الثانية

في هذا الإطار على ضعف و نقص الإطار البشري المتوفر حاليا و أن البلدية ساعية  الإشارةالمجلس البلدي تم 

إلي تدارك هذا النقص لتجاوز هذا الإشكال إلي جانب تعيين موظفين لتفعيل العلاقة مع المجلس البلدي لرقن 

 المحاضر و نشرها.

هذا  أفادت رئيسة البلدية في المتعلقة بإحداث لجنة وقتية لمتابعة مشاغل المواطنين النقطة الثالثة

الإطار أنها قد فوضت سابقا للمساعد سامي الجربي لمتابعة مشاغل المواطنين و تم عقد بعض الجلسات في هذا 

تم كذلك يالإطار إلي جانب تولي لجنة الأشغال و التهيئة العمرانية النظر في مشاغل المواطنين المتعلقة بالبناء و

 شكوى. 092و التي بلغت   baladiya.tnالعرائض الواردة على تطبيقه الطلبات و  الاجابة  على 

د لجنة في أنه سيتم عق البلدية المتعلقة بتحديد آجال تنفيذ قرارات الهدم أفادت رئيسة  النقطة الرابعة

 أقرب الآجال للنظر في تقدم تنفيذ قرارات الهدم و تطبيق مجلة الجماعات المحلية في هذا الإطار.

 بلدية قرمدة 

  كتابة المجلس

 



المتعلقة باحترام مجلة الجماعات المحلية بتفعيل التفرغ الكلي أفادت رئيسة البلدية  الخامسةالنقطة 

 أنها تستغرب مثل هذا التساؤل واحتج السيد سمير السقا على طرح مثل هذا التساؤل.

 المتعلقة بموضوع مهرجان قرمدة النقطة السادسة

 و قد تم عقد جلسة عمل مع الهيئة و لجنة الثقافة.أفادت رئيسة البلدية أن المهرجان سينعقد هذه السنة 

م تالمتعلقة بمسألة تجاوز أعضاء المجلس البلدي و رؤساء اللجان و الإنفراد بالرأي  النقطة السابعة

 تجاوز هذه النقطة.

المتعلقة بمسألة ضعف التواصل و إعطاء المعلومة لبعض الأعضاء دون غيرهم تم  النقطة الثامنة

ذا الإطار على عقد لجنة الإعلام و التقييم و التواصل لدرس هذه النقطة و إيجاد الطرق الكفيلة الاتفاق في ه

 لوصول المعلومة لجميع الأعضاء.

المتعلقة بمسألة الحرص على تنفيذ بعض المشاريع دون غيرها و قد تعرض السيد  النقطة التاسعة

لكاتب العام للبلدية أن التنقيح النهائي للميزانية تم في و قد أفاد ا Broyeurفيصل القطي إلى التأخر في اقتناء 

ثم بدأ الحجر الصحي العام إضافة إلي النقص في الموارد نتيجة الجائحة وفي هذا الإطار  0202بداية مارس 

تدخلت السيدة رئيسة البلدية حيث طلبت تأجيل اقتناء السيارة الإدارية المخصصة لها إلي السنة القادمة نظرا 

 ف الموارد أو تحويل هذا الاعتماد إلى مشاريع التنمية .لضع

 

المتعلقة حول العلاقة مع الجمعيات بينت رئيسة البلدية أنه من واجب المجلس البلدي  النقطة العاشرة

 ةحسب المجل

 

 

 

 دعم الجمعيات و تثمين دورها. 

في مجال الإصلاح و تهيئة  و قد أثار في الأخير السيد علي المطيبع موضوع استهلاك الإعتمادات

الطرقات كما أشار السيد فيصل القطي إلي تفعيل الخطايا الإدارية التي سبق و إن صادق عليها المجلس البلدية 

 قصد الحد من مظاهر التلوث.

 الجلسة على الساعة الخامسة بعد الزوال.   اختتمتو 

  

 مقرر الجلسة

 

 البلدية ةرئيس  الكاتب العام
 

 


